

PREMIOS EXTRAORDINARIOS DE FIN DE ENSEÑANZAS PROFESIONALES.

De acuerdo con la Normativa interna del conservatorio que regula los Premios Extraordinarios de Fin de Enseñanzas Profesionales, se hace saber que una vez celebradas las respectivas pruebas ha resultado galardonado el siguiente alumnado:

- ***Belén Durán Pastor***, perteneciente a la especialidad de Saxo
- ***Sergio Álvarez Guerrero***, perteneciente a la especialidad de Percusión.

Ambos ofrecerán un recital el día 1 de diciembre a las 20 horas, momento en el cual se les hará entrega de los correspondientes certificados acreditativos.

En Almendralejo, a 28 de octubre de 2016.